



CUAAD



MARMOTA  
Cine

Presentan:

Estreno del documental

# LA HORA DE LA SIESSTA

una película de Carolina Platt

En Guadalajara, Jalisco.

Viernes 6 de Febrero

16:00, 18:00 y 20:00 hrs

Cineforo de la UDG

(Av. Juárez y Enrique Díaz de León)

Las tres funciones tendrán presencia  
de miembros del equipo de realización.

Atravesamos los mares del recuerdo y la ausencia para contar las historias de Emilia y Yeyé, dos de los 49 niños que perdieron la vida en la Guardería ABC, en un incendio que pudo ser evitado y que mostró las terribles consecuencias de la corrupción y el tráfico de influencias dentro del sistema de guarderías subrogadas por el gobierno en México.

“La hora de la Siesta” es una elegía visual a la memoria de estos niños y a la valiente lucha de sus familias por retomar la vida.



Secretaría de Cultura  
GOBIERNO DEL ESTADO DE JALISCO



FONDO  
DE A  
DA  
RA



diseño de servicio

